
CHICO DO MERCADO REQUER DESTINO DE MULTAS
AMBIENTAIS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador do Partido Liberal apresentou requerimento nesta terça-feira, 13, durante sessão
ordinária, solicitando da prefeitura que encaminhe relatório dos valores arrecadados a título
de multas ambientais, bem como a destinação das mesmas.
O pedido, segundo ele, deve-se ao fato de o Município possuir diversas restrições
ambientais.
O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos.
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